



## Freestyle Jahresbericht 2014

Das Freestyletraining jeden Freitagabend bringt immer wieder talentierte und motivierte Einradfahrerinnen und -fahrer hervor. Dieses Jahr konnten wir einen Kurs am Ferienpass der Stadt Olten anbieten. Das Interesse war derart gross, dass nebst 25 Teilnehmerinnen und Teilnehmern auch noch 12 Kinder auf der Warteliste standen. Die Hauptleitung dieser drei Tage trugen Christian Peier und Ramona Hürzeler. Dazu kamen jeweils an einem Tag die Hilfsleiter Gaby Heer, Corinne Heer und Vorni Hürzeler. Nebst den begeisterten Kindern, erfreuten sich auch viele Eltern, Geschwister und Freunde an der kleinen Abschlussshow, wo alle das neu Erlernte zeigen konnten. Erfreulich für den SC Dreitannen ist ebenfalls, dass durch den Kurs am Ferienpass drei neue Gesichter im Freestyletraining anzutreffen sind.

Die Teilnehmerzahl ist das ganze Jahr ziemlich konstant bei 7 bis 10 Teilnehmern geblieben. Die Hauptleitung teilen sich zurzeit Gaby Heer, Christian Peier und Ramona Hürzeler. Sie werden tatkräftig von einigen Hilfsleitern unterstützt. Auf Wunsch der Teilnehmerinnen und Teilnehmer wurde an einigen Freitagabenden draussen trainiert.

Im neuen Jahr 2015 dürfen die Sportlerinnen und Sportler neue und spannende Trainings erwarten.

Für die Einradtrainer  
Ramona Hürzeler